Busca Q

CONTACTO DENUNCIAS (/P/TE-(/CONTACTO/) ESCUCHA/DENUNCIAS.HTML) (/NOTICIAS/)

f (https://www.facebook.com/PorEstoOnline/)

(https://www.instagram.com/porestoonline/)

**★**(https://twitter.com/PorEstoOnline)

YUCATÁN (/YUCATAN/)

NOTICIAS

INICIO

**QUINTANA** ROO (/QUINTANA-

CAMPECHE (/CAMPECHE/)

MAYA (/TREN-

REPÚBLICA (/REPUBLICA/)

INTERNACIONAL (/INTERNACIONAL/)

**POLICIACA** (/PORESTO-POLICIACA/)

**DEPORTES** (/DEPORTES/)

OPINIÓN (/OPINION/)

**HIPERVIRAL** (/HIPER-VIRAL/)

## Padres de familia hacen coperacha para el Internet ante regreso a clases en Mérida

Sólo 3 de cada 10 alumnos de la escuela secundaria "22 de Febrero CROC" regresaron a las aulas, por lo que padres de familia cooperaron para contratar Internet

(whatsapp://send?

text=Padres+de+familia+hacen+coperacha+para+el+Internet+ante+regreso+a+clases+en+M%C3%A9rida

ttps://telegram.me/share/url? /https://www.poresto.net/yucatan/2021/9/2/padres-\_=https://www.poresto.net/yucatan/2021/9/2/padres-



(/ Mastros detallaron que decidieron retomar las clases presenciales. Foto: Por Esto!



Por Leandro Chacón ()

YUCATÁN ()

jueves, 2 de septiembre de 2021 · 11:31

Aury del Carmen Ortega Rodríguez, directora de la escuela secundaria "22 de Febrero CROC", ubicada en el fraccionamiento Vergel III, informó que los padres de familia junto con los docentes y personal administrativo se han organizado para contratar Internet y así los docentes puedan impartir clases a distancia desde los salones de clases del colegio.

Comentó que, aunque el 30 por ciento del alumnado se inclinó por las clases presenciales, han sido los padres y madres de familia los que pagarán el internet, independientemente sus hijos continúen o no sus estudios de forma presencial, esto debido a que todos han sido comprensivos, lo cual ha sido una distinción en la forma de trabajar de la escuela.

## NOTICIAS RELACIONADAS



El 100% de las escuelas particulares ya conoce el protocolo de regreso a clases en Yucatán

(/yucatan/2021/9/1/el-100-de-las-escuelas-particulares-ya-conoce-el-protocolo-de-regreso-clases-en-yucatan-280358.html)



Escuelas particulares apoyan el regreso a clases presenciales en Yucatán

(/yucatan/2021/8/31/escuelas-particulares-apoyan-el-regreso-clases-presenciales-en-yucatan-279179.html)

"Ellos están haciendo una aportación de 300 pesos, que no es obligatoria, pero si es a consciencia de que: Yo papá, quiero que esté a distancia, pues vamos a ver que la escuela tenga internet, porque la **Secretaría de Educación** (Segey) no te da ese apoyo", indicó, quien señaló que entre los papás y los maestros están viendo las opciones de servicio.

Ortega Rodríguez dijo que los que estarán bajo la modalidad presencial también darán una sola aportación para todo el curso escolar, ya que se están construyendo lavabos para que cuando se les sea tomaba la temperatura, pasen a lavarse las manos inmediatamente y posteriormente pueda acceder de forma segura a sus salones.

Indicó que la secundaria tiene una matrícula de 470 estudiantes y, aunque la aportación es voluntaria, siente que con lo que se va a recaudar se cubrirá el pago del internet por un año, que es lo que dura el ciclo escolar, y la construcción de lavabos, lo que demuestra que la organización es un factor para evitar el rezago educativo ante las carencias.

"Esa aportación también nos está sirviendo para dejar las aulas bien. Para poder recibir a los chicos, porque al final de cuentas, a los que nos interesa que estén bien aquí, al menos en la escuela de la CROC, es a los padres de familia como a los maestros", mencionó la entrevistada, quien dijo que el plantel es apto para que se den las clases presenciales.

Asimismo, indicó que esta primera semana del ciclo escolar 2021-2022 se estarán realizando pláticas con los padres y madres de familia de los diferentes grados, para que haya un acuerdo en el que se les diga cómo funcionará la escuela para el modelo virtual y presencial, sobre todo que el 70 por ciento del alumnado trabajará a distancia.

"Se les dio los acuerdos de convivencia y se les dio la carta de compromiso, para que los papás que vayan a mandar a sus hijos a la escuela se comprometen a tener esos cuidados de que, si su hijo está enfermo mejor no mandarlo y así cuidarnos entre todos y establecer las estrategias de cómo vamos a trabajar este ciclo escolar", puntualizó la maestra.

Respecto al modelo de trabajo, la entrevistada indicó que una semana se trabajará con los alumnos que decidieron retomar las clases presenciales, mientras la semana siguiente se trabajará con los estudiantes que decidieron seguir sus estudios de forma virtual, es decir, durante un mes se laborará 15 días a distancia y el resto será con clases presenciales.

Agregó que los que decidieron retomar las clases presenciales, son alumnos que en sus hogares no cuentan con los recursos tecnológicos para implementar el modelo a distancia o no cuentan con el servicio de internet, pero conscientes que su educación es primordial, decidieron continuar sus estudios acatando las medidas de prevención establecidas.

Añadió que, durante estas pláticas con los padres y madres de familia, les han pedido el apoyo desde casa, para concienticen a sus hijos diciéndoles que el regreso no será como antes, "porque sí es importante que, todos estemos enterados de cómo vamos a regresar, precisamente para cuidarnos entre todos y no existan inconvenientes".

Síguenos en <u>Google News (https://news.google.com/publications/CAAqBwgKMMLDmwswhs6zAw?oc=3&ceid=MX:es-419&hl=es-419&gl=MX)</u> y recibe la mejor información

JG